
平成３０年第２回真岡市教育委員会 会議録 
 

 

１．招集日時 

    平成３０年２月１５日（木） 午後３時 

 

２．場所 

    真岡市教育委員会教育委員室 

 

３．出席委員の氏名 

 （１）教育委員会教育長       田 上 富 男 

 （２）教育委員会委員（職務代理者） 井 原 宣 子 

 （３）教育委員会委員        川 口   滋 

 （４）教育委員会委員        樋 口 貴 則 

 （５）教育委員会委員        深 谷 博 子 

 

４．委員及び傍聴人を除くほか議場に出席した者の氏名 

 （１）教育次長           添 野   郁 

 （２）学校教育課長         吉 住 忠 明 

 （３）生涯学習課長         栁 田 友 広 

 （４）文化課長           橋 本 好 造 

 （５）スポーツ振興課長       古 谷   博 

 （６）自然教育センター所長     市 村 政 幸 

 （７）科学教育センター所長     小 池 裕 重 

 （８）学校教育課総務係長      長 瀧 勝 徳 

 （９）学校教育課指導係長      吉 住   隆 

 （10）第一学校給食センター次長   谷田部 憲 一 

 

５．会議録の作成に当たった者 

    学校教育課総務係長      長 瀧 勝 徳 

 

６．平成３０年第２回真岡市教育委員会会議録署名委員として指名を受けた委員 

                   樋 口 貴 則 委員 

深 谷 博 子 委員 

 

７．開会時間 午後３時 

  

８．平成３０年第１回真岡市教育委員会会議録の承認 

   長瀧学校教育課総務係長が、会議録案を朗読し原案のとおり承認された。 

 

９．教育長等の事務報告 

   添野教育次長が、真岡市教育委員会教育長等の事務報告を行った。 

 

10．議案 

  議案第２号「真岡市立学校の設置及び管理に関する条例の一部改正について」 

   吉住学校教育課長が、東沼小学校、山前南小学校、中村東小学校及び中村南小学校が

平成３０年３月３１日限りで廃校となるため、条例の規定からそれぞれ削るものである



旨説明があり、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

  議案第３号「真岡市地域体育館の設置、管理及び使用条例の一部改正について」 

古谷スポーツ振興課長が、東沼小学校、山前南小学校、中村東小学校及び中村南小学

校の廃校に伴い、同校に設置されている屋内運動場について、当面の間、地域体育館と

して利用するため、条例の一部を改正する旨説明があり、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

  議案第４号「平成２９年度真岡市一般会計補正予算について」 

古谷スポーツ振興課長が、総合運動公園隣接駐車場整備工事について、隣接する駐車

場東側に整備される道路工事の進捗に合わせて整備することとしていたが、その道路工

事が繰越しになる見込みであることから、当該工事も合わせて繰越しとなる旨説明があ

り、審議となった。 

審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

  議案第５号「平成３０年度教育予算の要求について」 

平成３０年度教育予算の要求について、吉住学校教育課長から予算要求にあたっては、

各課において第１１次市勢発展長期計画及び増補版などに基づき予算編成を行い、市長

査定を受け２月議会に提案するものである旨説明した。その後、教育委員会各課（所）

で所管する教育予算の要求について、資料に基づき順次説明し、審議となった。 

川口委員より、色々ある中で学校教育課で所管している新規事業はどれなのか。との

質問があり、吉住学校教育課長より、教育振興費の教育振興事務費のうち、学校ネット

ワーク構築設計等業務委託料をはじめ、順次、新規事業を説明した。 

樋口委員より、13 ページの事務局事務費の事務局等の 1,061 万 2 千円と 14 ページの

教育振興事務費の 530 万 9 千円の具体的な内訳は。との質問があり、吉住学校教育課長

より、事務執行上での事務用消耗品などの積上げによるものである旨説明した。 

井原委員より、スクールバス運行業務では、各学校での何台及び使用車両の種類はど

うなのか。との質問があり、吉住学校教育課長より、山前地区が５台、中村地区が７台

であること、また、使用車両については、小型マイクロバスで定員が２９名である旨説

明した。さらに、同委員より、自宅からバス停留所までは、スクールガードや青パトが

安全を確保していくのか。との質問があり、吉住学校教育課長より、地域により実情は

異なりますが、登下校時はスクールガードとなっていますが、青パトは下校時の見守り

となっている状況である旨説明した。 

深谷委員より、廃校となる図書館図書は統合する学校へ移管されるのか。との質問が

あり、専任司書がいるので必要な図書は統合校へ移管するとともに、他の必要とする学

校へ移していく旨説明した。 

その他質問はなく、審議の結果、原案のとおり承認された。 

 

11．閉会時間 午後４時２５分 

 

   


